

JUMP

2月 February

宇都宮市立富屋小学校

令和7年度 6学年だより

暦の上では春を迎えますが、冷たい風が吹き、まだまだ寒い日が続きます。手洗い・うがいの徹底や、十分な睡眠・休養を取るなど、健康管理にご注意ください。

6年生の学校生活も残すところあと2か月足らずです。卒業式までの残りの登校日数のカウントダウンも始まりました。小学校生活の仕上げの時期となり、子どもたちは、中学校への進学を目前に生活に学習に頑張っています。1日1日を大切に過ごし、富屋小学校での思い出をたくさん作り、立派な中学生になってくれることを期待しています。今月は、小学校生活のまとめともいえる活動が始まります。それぞれの活動にむけての励ましや、ねぎらいの声掛けをどうぞよろしくお願ひいたします。

学習予定

国語	どう立ち向かう？もしもの世界	家庭科	持続可能な社会のために
算数	算数をふり返ろう	体育	ゴール型ゲーム 病気の予防
社会	日本とつながりの深い国々	外国語	My Best Memory
理科	発電と電気の利用	総合	夢に向かって
音楽	思いをこめた表現	道徳	青の洞門 東京大空襲の中で
図工	わたしはデザイナー		

【児童指導コーナー】

2月の生活目標は、「感謝の気持ちを伝えよう」です。わたしたちは毎日いろいろな人に支えられて生活しています。友達や家族、地域の方々、先生たちとの日々の会話ややり取りの中に、「ありがとう」と言葉に出し、相手に気持ちを伝えることを意識して過ごしていきたいと思います。また、今月は卒業を控えた6年生への「6年生を送る会」、登下校班の班長・副班長を引き継ぐ「新登下校班確認」など、感謝の気持ちを伝える場面が多くあります。これまでお世話になった方々へ、感謝の気持ちを胸に、心のこもった「ありがとう」が言えるといいですね。ご家庭でも「感謝の気持ち」について、お話ししていただければと思います。

おしらせ

学習がんばり週間について

9日～15日まで家庭学習強化週間となっています。6年生の学習時間は60分以上が目安になっています。また、スマイルネクストドリルは、すべての学習内容（6年）に取り組むことを卒業までの課題としています。学校でも自主学習として主体的に取り組むよう声をかけているところです。家庭学習強化週間中は、取り組んだ学習内容を記録させ、自分の家庭学習の様子について振り返りをしたいと考えています。保護者の皆さんからも、ふり返りカードのコメントなどの励ましをよろしくお願ひいたします。

授業参観・学級懇談会について

4日の午後に小学校生活最後の授業参観と学級懇談会があります。13時10分から懇談会、13時50分から授業参観が行われますので、ぜひご来校いただきお子さんの成長した姿をご覧ください。